

Des changements de politiques économiques sont exigés en Europe



Madrid, 1 mai (RHC-PL)- Dans toute l'Europe, les travailleurs ont revendiqué la fin de l'austérité et des politiques économiques antisociales, à l'occasion de la journée internationale du prolétariat.

En Espagne, où le chômage frappe 5 400 000 personnes, les syndicats ont demandé la création d'emplois stables et un changement urgent des politiques économiques au profit de la classe ouvrière.

Les syndicats Commissions Ouvrières et l'Union Générale des Travailleurs ont manifesté côte à côte sous le slogan « Nous ne sortirons pas de la crise comme ça », pour protester contre les restrictions des libertés démocratiques et les atteintes au droit de grève.

En France, des cortèges ont été organisés dans tout le pays. Des syndicalistes et des membres d'organisations politiques comme le Parti Communiste Français ont battu le pavé pour demander l'augmentation des salaires et des retraites, pour défendre les droits des travailleurs et pour exiger des solutions permettant de sortir de la crise.

La Grèce a célébré sa première fête des travailleurs sous le gouvernement de gauche d'Alexis Tsipras avec une manifestation qui a rassemblé 15 000 personnes à Athènes, avec plusieurs membres du

gouvernement dans le cortège.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54572-des-changements-de-politiques-economiques-sont-exiges-en-europe>



Radio Habana Cuba